



Querido hermano:

Recibí su petición de unirme con unas breves palabras a la Misa que se celebrará en recuerdo de los Siervos de Dios Alfredo Leaden, Pedro Duffau, Alfredo Kelly, Salvador Barbeito Doval y Emilio Barletti, en el 40 aniversario de su muerte. Conocí personalmente al Padre Alfie Kelly, un sacerdote que sólo pensaba en Dios y, como sabes, he seguido su tragedia con sentido de fe, pues esa es la clave de su vida, y también de su muerte.

Hacer memoria de estos testigos puede ser un estímulo para todos nosotros. Nos presenta una vida entregada, olvidada de sí, que como el servidor del Evangelio busca estar donde está su Señor, entre los últimos.

Que el Señor Jesús, que los llamó a esta vocación, los bendiga y la Virgen Santa los cuide.

Vaticano, 4 de julio de 2016.

*Francisco*